

*Beauftragt durch den Rheinischen Aero-Club Nr. 100 vom Sonntag den 10. 5. 52*

## Alles klar zum Start

### Am Sonntag erste Flugveranstaltung nach dem Krieg in Koblenz

-üz- Am Sonntag findet, um 15 Uhr, auf dem Flugfeld der Karthause die erste große Flugveranstaltung nach dem Kriege in Koblenz statt. Der noch junge Koblenzer Aero-Club hat es sich zur Aufgabe gemacht, der Bevölkerung einen Ausschnitt seines Schaffens zu vermitteln. Außer 50 Modellen verschiedener Baumuster wird zum Höhepunkt der Veranstaltung ein großes Segelflugzeug vom Typ Grunau III starten.

Das Segelflugzeug und die Motorschleppwinde wurden mit einem Spezialwagen von Duisburg nach Koblenz gebracht. Wochenlanger Verhandlungen hat es bedurft, bis das Verkehrsministerium in Mainz die Starterlaubnis erteilte. Heute nachmittag wird das Flugzeug am

Löhrondell zur Besichtigung aufgestellt. Am Sonntagmorgen wird die Maschine auf der Karthause eingeflogen. Bei günstiger Wetterlage wird die Maschine Schauflüge über Koblenz durchführen. Auch nach der Veranstaltung wird die Maschine in Koblenz als Eigentum des hiesigen Aero-Clubs verbleiben und im Laufe des Jahres wohl noch öfters über Koblenz kreisen.

Für die Flugveranstaltung am Nachmittag wird eine große Besucherzahl erwartet, da auch der Ausgang der Mittelhheinischen Zuverlässigkeitsfahrt des ADAC in die gleiche Zeit fällt. Ueber eine Lautsprecheranlage werden bewährte Segelflieger das Publikum mit den Besonderheiten des Segelfluges bekanntmachen.